



OEA

FICHA EXTRADICIÓN

Normativa en materia de extradición

Convenio multilateral

Convención Interamericana sobre extradición, (Caracas, 1981)
<https://www.oas.org/juridico/spanish/firmas/b-47.html>

Convenios con referencia a la extradición

Convención Interamericana sobre la desaparición forzada de personas, (Belém do Pará, 1994)

Convención Interamericana sobre asistencia mutua en materia penal, (Nassau, 1992)

Convención Interamericana contra el Terrorismo, (Bridgetown, 2002)

Convención Interamericana contra la Corrupción, (Caracas, 1996)

Convención Interamericana para prevenir y sancionar la Tortura, (Cartagena de Indias, 1985)

Documentos relevantes en materia de extradición

<https://www.oas.org/juridico/english/treaties/a-60.html>

<https://www.oas.org/Juridico/spanish/tratados/a-55.html>

https://www.oas.org/xxxiiga/espanol/documentos/docs_esp/agres1840_02.htm

<https://www.oas.org/juridico/spanish/tratados/a-51.html>

Otra información

La OEA fue creada en 1948, suscribiéndose en Bogotá, Colombia, la Carta de la OEA que entró en vigor en diciembre de 1951. Posteriormente, la Carta fue enmendada por el Protocolo de Buenos Aires, suscrito en 1967, que entró en vigor en febrero de 1970; por el Protocolo de Cartagena de Indias, suscrito en 1985, que entró en vigor en noviembre de 1988; por el Protocolo de Managua, suscrito en 1993, que entró en vigencia en enero de 1996, y por el Protocolo de Washington, suscrito en 1992, que entró en vigor en septiembre de 1997.

Reúne a 35 Estados independientes de las Américas. Además, ha otorgado el estatus de Observador Permanente a 70 Estados, así como a la Unión Europea (UE).

<https://www.oas.org/es/>